

# Rendez-vous avec les religions

■ Le comité consultatif des religions, soutenu par la Région, propose un programme attractif de manifestations culturelles et culturelles, dans plusieurs villes d'Alsace, les 7 et 21 juin.

Pour sa deuxième édition (\*), cette initiative autour de l'interreligieux change légèrement d'intitulé. Elle devient "rendez-vous avec les religions" pour bien marquer la volonté des initiateurs d'aller au-devant d'un large public, insiste Jean-Louis Hoffet, conseiller du président Adrien Zeller. Ce dernier écarte toute ambiguïté : «*La Région n'a pas à se mêler des religions en tant que telles, mais elle tient à favoriser le "vivre ensemble", de manière*

*à permettre à chacun de découvrir l'autre dans ses croyances*».

Si quelques initiatives sont soutenues financièrement, dans des proportions limitées, c'est avec l'aval du comité consultatif (qui regroupe catholiques, protestants, juifs et musulmans), et uniquement lorsque trois religions au moins sont concernées. «*Nous aidons les initiatives venant du terrain, nous ne les suscitons pas*», précise Jean-Louis Hoffet.

Une série de manifestations, dans des lieux sacrés ou profanes, est prévue dimanche 7 juin à Mulhouse (14h, sous un chapiteau place de la Réunion), à Guebwil-

ler (17h, ancienne salle de gymnastique, rue de Reims), à Sarre-Union (15h, à l'église catholique, puis à 17h, salle de la Corderie), à Saverne (13h, au Moulin de l'Espoir), à Strasbourg le 21 juin (17h dans la cour du Gymnase Jean-Sturm, place du Temple Neuf).

En fonction de la composition des comités locaux d'organisation, les bouddhistes, hindouistes ou orthodoxes ont été entièrement associés à ces manifestations, auxquelles les musulmans participent systématiquement.

(\* *La première s'est déroulée en 2008.*

► Programme détaillé : [www.rdv-religions.com](http://www.rdv-religions.com)

## Plan anti-intrusions dans huit collèges et lycées

Afin de renforcer « la sanctuarisation » des collèges et lycées en France, 184 établissements situés dans les académies les plus peuplées et considérées comme particulièrement vulnérables aux intrusions préparent des plans et diagnostics de sécurité portant essentiellement sur les abords, les problèmes de clôture, voire la vidéosurveillance. En Alsace, huit collèges et lycées participent à cette opération. Transmis au ministère de l'Éducation nationale la semaine dernière, les diagnostics de sécurité ont été effectués avec la participation des forces de l'ordre et des collectivités territoriales.